



EV Zeltweg - Murtal Lions
office@evzeltweg.at



Lions gehen im Icepark baden...

Nun ist auch die Saison in der Unterliga des StehV für die Murtal Lions vorbei. Nach einer 2:9 Niederlage in Langenwang, im dritten, entscheidenden Spiel, war der Traum vom Finale „dahoam“ gegen den Stadtrivalen EC M-Rast Wölfe ausgeträumt...

Keine Frage, die Rangers holten sich verdient das Finalticket, zu eindeutig war Spiel drei gelaufen, was aber die Löwen mit viel Frust zurückließ, war die Vorgesichte zu diesem Spiel, die sicher noch für Gesprächsstoff zwischen den Lions und dem Verband sorgen wird.

Die Geschichte des Spiels ist recht rasch erzählt: Start-Bully – Tor (00:06 min/ Manuel TROST), nichts Neues in Langenwang, denn jeder der dort schon gespielt hat, weiß, wie eklatant der Heimvorteil im Icepark ist. In dieser Tonart ging es auch weiter (Manuel TROST, 03:16 min/ EQ), so sehr sich die Lions auch mühten, sie kamen nicht ins Spiel und hatten den Gastgebern eigentlich nur ihren Willen und Einsatz entgegenzusetzen, spielerisch konnte man, ob der Umstände, nicht Fuß fassen. Noch dazu fehlten mit Jens REHSCHÜTZER und Raffael RAMSKOGLER zwei Stützen des Teams, Head Coach Markus STOLZ war beruflich verhindert und wurde von Mario SULZER großartig vertreten!

Hoffnung brachte der Anschlusstreffer von Raphael RIEGER (09:57 min/ EQ), doch diese währte eine knappe Minute, dann war Langenwang wieder an der Reihe und das gleich siebenmal...

Ab dem 1:4 wechselten Lena FEEBERGER () den Arbeitsplatz im Gehäuse der Murtaler, aber auch unsere Amazone konnte sich nur mit vollstem Einsatz den Rangers entgegensetzen, die Niederlage war nicht mehr zu verhindern.

Am Ende stand ein 9:2 für die Icepark-Rangers Langenwang am Scoreboard, das sehr hart zu ertragen war, dennoch ließen sich die Lions zu nichts hinreißen, spielten die Partie ordentlich zu Ende und verließen



Langenwang mit erhobenen Köpfen...

Den Finalisten gratulieren wir auch an dieser Stelle sehr herzlich zum Einzug in die Endspielserie. Mögen es enge, mitreißende Matches werden, ohne Verletzungen und großartigen Szenen – wir die Lions melden uns nächste Saison zurück um wieder #eishockeymitlöwenherz zu zeigen!

Danke an alle für Eure Unterstützung, euren Support und eure Treue zu unseren Teams! Wir sehen uns 2022 | 2023!

